## **News Release**

Secretary of State for External Affairs



## Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 234

Le 15 décembre 1992

## M<sup>ME</sup> McDOUGALL SE RÉJOUIT DE LA FIN OFFICIELLE DE LA GUERRE CIVILE AU SALVADOR

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a accueilli aujourd'hui avec satisfaction la démobilisation définitive des combattants du Front Farabundo Marti de libération nationale du Salvador, qui met fin officiellement à 12 années de guerre civile dans ce pays. Mmc McDougall a déclaré que le Canada serait représenté aux fêtes officielles qui se déroulent aujourd'hui pour marquer le retour de la paix au Salvador par son secrétaire parlementaire, M. Benno Friesen, député de Surrey-White Rocks.

«Non seulement est-ce la fin du conflit armé au Salvador, mais c'est aussi un grand pas vers la réconciliation nationale et vers un avenir plus pacifique et plus prospère», a déclaré  $M^{mc}$  McDougall.

La Ministre a affirmé que le processus de paix dans ce pays est un bon exemple de l'action efficace que les Nations Unies peuvent mener, de concert avec des membres de la communauté internationale, pour aider au règlement d'épineux conflits.

Mmc McDougall a déclaré que le Canada avait joué un rôle important dans le processus de paix au Salvador. Il participe à la Mission d'observation des Nations Unies au Salvador, qui a supervisé le désarmement et la démobilisation des combattants. Le Canada a également versé 1,6 million de dollars pour appuyer les institutions démocratiques et l'intégration des anciens combattants à la vie civile.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

